## 2024 ist die DVR Korea vom Sieg überzeugt

Am 9. September hielt Kim Jong Un, Vorsitzender für Staatsangelegenheiten der DVR Korea, zum Gründungstag der DVR Korea eine wichtige Rede, in der er die Orientierungen der staatlichen Arbeit darlegte. Seine Rede und die Wirklichkeit dieses Landes in folgender Zeit lassen dem Ausgang des Jahres 2024 entgegensehen.

## Das Jahr 2024, erfüllt mit Selbstvertrauen und Überzeugung

Derzeit erfüllen in der DVR Korea unter den sich nach wie vor auftürmenden Schwierigkeiten und Entbehrungen verschiedene Bereiche der Volkswirtschaft, darunter auch die Schlüsselindustriezweige, die Produktionspläne nach dem Monat und Quartal ohne Abstriche und werden die Ziele für ihre Instandsetzung und Verstärkung aufrichtig vorangebracht. So wird die allgemeine Wachstumstendenz der staatlichen Wirtschaft aufrechterhalten. In den Bereichen, die mit der Stabilisierung des Volkslebens direkt verbunden sind, werden die Bedingungen dafür geschaffen, verbesserte und veränderte Ergebnisse zu erzielen. Auch in der Landwirtschaft sind gute Erträge zu erwarten. Es wurde die rapide Entwicklung der Verteidigungskraft zur Schaffung eines zuverlässigen Sicherheitsumfelds des Landes gefördert, sodass erstaunliche erweiterte militärische Kraft geschaffen wurde.

Kim Jong Un beurteilte in seiner Rede alle Umstände der staatlichen Arbeit zusammenfassend und analysierte, dass die wichtigen parteipolitischen Aufgaben im Großen und Ganzen voller gehobener Stimmung erfolgreich, richtig und zufriedenstellend vorankommen.

Das Merkmal des Jahres 2024 besteht darin, ja kann man so sagen, dass die Partei der Arbeit Koreas und die Regierung der DVRK von Jahresanfang an zusätzliche mittel- und langfristige Aufgaben für die Entwicklung der örtlichen Gebiete auf sich genommen haben. Daraus ist ersichtlich, dass dieses Land über ein ungewöhnliches Wirtschaftspotenzial verfügt und all diese Arbeiten vom strategischen Gesichtspunkt aus voller Selbstvertrauen voranbringt. Über diese Aufgabe, die als "20 × 10 Politik für die Entwicklung von örtlichen Gebieten" bezeichnet wurde, sagte Kim Jong Un voller Überzeugung: Hat unsere Politik für die Entwicklung von örtlichen Gebieten eine Garantie für ihre Ausführung? Ist sie möglich? Ja, möglich. In absehbarer Zeit, ja in zehn Jahren werden wir diese Frage von heute mit wirklichen Umwälzungen beantworten.





## 2024 ist ein großer Sieg zu erwarten

Kim Jong Un betonte, in einigen übrigen Monaten die Zeit maximal effektiv auszunutzen und so die diesjährigen Kampferfolge zu bereichern und zu verstärken. Jetziger Umstand ist so. Die Aufgaben vom vierten Jahr des Fünfjahresplans erreichen das Abschlussstadium, und auch die neuen zusätzlichen Aufgaben werden energisch vorangetrieben.

Die nördlichen Katastrophengebiete, die Ende Juli überschwemmt wurden, werden zu Gebieten, die für immer Hochwasserschäden nicht kennen, und zu modernen zivilisierten Landstädten umgestaltet, damit ihr früheres Erscheinungsbild nicht mehr zu erkennen ist.

Der Bau von neuen örtlichen Industriebetrieben in 20 Städten und Kreisen, der nach der "20 × 10 Politik für die Entwicklung von örtlichen Gebieten" in diesem Jahr geplant ist, wird gleichzeitig und hintereinander vorangebracht und steht nun kurz vor der Fertigstellung. Des Weiteren werden die Gestaltung einer mustergültigen Basis für die Aquakultur und die zusätzliche Errichtung von Gesundheitseinrichtungen, Einrichtungen für die Verwaltung von Getreide und Zentren für die Vermittlung von Wissenschaft und Technik durchgeführt. Es werden insbesondere die genannten Zentren nicht nur als Stützpunkte für die Vermittlung von Wissenschaft und Technik, sondern als multifunktionale komplexe Kulturzentren tatkräftig ausgebaut.

Die militärische Kraft der DVR Korea legte keinen Grenzpunkt, den sie zu erreichen hat, fest, weil das von den USA angeführte Militärblocksystem unbesonnen wiederholt erweitert und zu einem auf Atomwaffen basierenden Militärblock entwickelt wird. Wie Kim Jong Un erklärte, die starke Kraft sei der wahre Frieden und die absolute Garantie für die Entwicklung des Staates, erringt die Verteidigungskraft dieses Landes erstaunliche Siege.